



france•tv

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

Solidarité avec nos collègues de Mayotte

Le passage du cyclone CHIDO a révélé la vulnérabilité de la station de Mayotte, à l'image de celle de l'île toute entière.

Il est du devoir, moral et contractuel, de France Télévisions d'apporter le soutien nécessaire à nos confrères de Mayotte la 1^{ère}.

France Télévisions joue un rôle crucial en Outre-mer par sa diffusion d'informations fiables et par, aussi, son accompagnement des populations, notamment dans les moments de crise.

Les équipes de Mayotte La 1^{re}, déjà confrontées à un contexte social et économique complexe, ont été durement touchées par **le cyclone CHIDO**. Il nous semble urgent de mettre en place des mesures concrètes afin de continuer à assurer notre mission de service public tout en soutenant nos collègues.

La CFDT FTV demande ainsi à la direction :

- Un soutien psychologique et logistique immédiat pour aider les salariés à surmonter les traumatismes et à reconstruire leurs vies. La présence et l'accompagnement par le service social de FTV est également indispensable dans ce contexte, afin de permettre aux salariés de déclencher tous les dispositifs de solidarité existants dans l'entreprise (aide financière Audiens, etc.).
- Des congés exceptionnels dans le but de leur permettre de se consacrer pleinement à leur rétablissement et à celui de leurs proches. FTV doit lancer un appel à la solidarité dans toute l'entreprise, et encourager le don de jours de congés ou de RTT qui bénéficierait aux salariés de Mayotte.
- Des renforts et des adaptations d'emplois du temps pour permettre une reprise progressive et durable des activités.
- Une expertise complète de toutes les installations ultramarines pour garantir leur conformité aux normes de sécurité et leur résilience face aux événements climatiques extrêmes à venir.
- Une mise à plat des assurances qui couvrent personnel et infrastructure
- Des investissements dans ces infrastructures et des équipements afin d'assurer la continuité de l'antenne, même en cas de nouvelles crises.
- Des aides financières d'urgence pour soulager les difficultés économiques liées à la catastrophe. Le débloqué des CET des salariés, en temps et en argent, doit être mis en œuvre.

France Télévisions doit affirmer son engagement en faveur d'un service public de qualité. Elle doit aussi montrer la voie en termes de construction, d'adaptabilité face aux défis du changement climatique.

La CFDT appelle l'entreprise à prendre ses responsabilités et à mettre en œuvre rapidement ces mesures vitales.



[Nos Délégués syndicaux centraux](#)

Vous souhaitez nous poser des questions ?

Contactez-nous au : 01 56 22 88 21 - cfdtgroupe@francetv.fr